

# LA VOZ DE MEXICO

Diario Político y Religioso. Órgano de los Católicos Mexicanos.

(DECANO DE LA PRENSA NACIONAL)

PUESTO BAJO LA PROTECCION DE LA SANTISIMA VIRGEN DE GUADALUPE.

JUSTITIA ELEVAT GENTES; MISEROS AUTEM FACIT POPULOS PECCATUM. Prov. XIV 34.

Año XXXVI.

MIÉRCOLES 23 DE MAYO DE 1906.

Núm. 114

## LOS ANEMOMETROS DEL TRIANGULO EN FRANCIA.

Como habréis comprendido, se trata de los masones. Hélos aquí á la orden del día, porque el momento ha venido á inferirles el castigo que merecen, por consiguiente conviene que sean conocidos.

Nadie ignora el odio feroz de que están animados contra Cristo, contra la Iglesia, contra la moral católica, contra la patria. Todos saben que el espionaje y la difamación constituyen las instituciones fundamentales de la orden.

Lo que nadie sabía es que esa gente son camaleones de la mejor especie, veletas de todos los vientos y que nadie posee como los masones tan admirables aptitudes de anemómetros.

Viva la Revolución, viva la República, viva el Emperador, viva Luis XVIII, viva el príncipe-presidente y viva otra vez la República! Estos son los giros y volteretas de los anemómetros del triángulo.

Desde 1789, cada vez que Francia cambió de gobierno —y Dios sabe con qué frecuencia— los primeros aduladores é incensadores de las nuevas instituciones, fueron los masones. Siguiendo siempre la línea del perfecto oportunismo han recorrido todas las etapas y todos los extremos, según los vientos.

Nada hay tan interesante y sugestivo como los documentos masonícos que certifican nuestros asertos. Hélos, pues, aquí.

Los masones activaron con todas sus fuerzas la Revolución de 1789. El masón Dr. *Gillotín*, inventó la hermosa máquina para segar cabezas y que lleva su nombre (con sólo el cambio de sexo) la guillotina. La muerte de Luis XVI fué decretada por los conciliábulos de las Logias.

Cuando Napoleón fué entronizado, ellos lo felicitaron en corporación con el mayor entusiasmo.

Cuando fué proclamado Emperador en 1805, el H. Cambaceres, canciller de las Logias, presentó á Napoleón I la adhesión y el profundo respeto de la masonería francesa.

He aquí algunos párrafos de la sesión de la Fiesta de la Orden del Gran Oriente, celebrado en 1810.

«Bl. H. secretario general. Ser. Gran Maestro y vosotros todos, mis HH.: Es conforme á vuestros sentimientos iniciando nuestros trabajos con una acción de gracias al Gran Arquitecto del Universo por los beneficios que derrama sobre la familia imperial... etc.»

El orador aludía al enlace del emperador con la archiduesa María Luisa. Este discurso termina así:

«Después de los más vivos aplausos dados en el concierto en el que los artistas más distinguidos celebran la gloria del monarca, de su augusta esposa y la esperanza de la nación....., el Sér. G. M. terminó los trabajos del G. O. de Francia y cada uno se retiró en paz elevando los votos más ardientes al G. A. del Univ. para el fruto precioso que debe asegurar la gloria del imperio y la dinastía de su fundador.»

En la fiesta de la Orden en 1812, el gran orador del G. O. dijo:

«Nosotros, mis HH., colocados en este O. como en otro tiempo los jefes hebreos sobre la montaña,

mientras combatían los guerreros israelitas, elevemos nuestras manos hacia el Eterno que ha dado la victoria á las águilas de su muy amado, y gocemos con reconocimiento, de la paz interior que su Omnipotencia nos envía.»

¿Dónde se podrá encontrar un lirismo más tierno?

¡1814!! ¡El astro de Napoleón I ha palidecido! Los veletas del triángulo celebran la vuelta del rey legítimo. El Gran Oriente se apresura á declarar vacante el cargo de Gran Maestré honorario, ocupado por José Napoleón. y de suscribir una suma de 5,000 francos para reedificar la estatua de Enrique IV. Pero apenas el Emperador regresó de la isla de Elba, fué restablecido con todo entusiasmo José Napoleón en su dignidad. Y ¡viva el Emperador!

¡Waterloo! La victoria huye de las águilas imperiales: los masones también. José es rechazado rápida y velozmente. ¡Viva el rey!

Todos en conjunto, en un afectuoso concierto, una segunda vez, las Logias se felicitan de la vuelta de Luis XVIII de quien inauguraron un busto en su templo.

«¡Hé aquí el rey! ¡Viva el rey! Hé aquí aquel que la Providencia, después de 25 años de pruebas, nos reservaba para poner un término á nuestras desgracias y para consolar á nuestra cara y bella patria de los males de la anarquía y del despotismo. Hé aquí el rey mis HH. ¡De cuán afectuosos recuerdos su imagen bendita no va acompañada! ¡El Louvre recibe con orgullo á su antiguo dueño, la capital aplaude, la Francia agradecida y sumisa besa con respeto el lirio y el laurel reunidos.»

Siguen cuatro páginas del mismo gusto, con motivo de la coronación de un busto de Luis XVIII en la Logia la *Franché amilié*, de Verdum, el 27 de Diciembre de 1815. En este «trozo de arquitectura masoníca» se llama á Luis XVI el rey martir y á Luis XVIII Luis el deseado.

Se lee también: «que los hijos de la viuda han llorado demasiado tiempo á su padre.» Y, al rededor del busto de su padre, los buenos hermanos cantaron:

«Terminados los horrores de la guerra, Desarraigadas del mal las raíces, Luis vuelve la paz á la tierra, Luis á todos nos hace felices!! ¡Viva la patria! ¡Viva el rey!»

Terminada la ceremonia, si todos estos cantores hubiesen encontrado á Napoleón, volviendo otra vez del destierro, habrían caído de rodillas ante sus zapatos, gritando: «Viva el Emperador.»

¡En cien días encontraron la manera de cambiar tres veces sus vestidos! ¡Una vez cada mes!

En la fiesta de la Orden de 1824 se inauguró el busto de Carlos X. Estaba colocado sobre un trofeo masoníco, en medio del templo. El H. Presid., descendiendo del altar, se colocó ante el busto y dijo:

«¡Carlos XI los masones del Gran Oriente de Francia reunidos al rededor de tu busto, al dar una lágrima á Luis XVIII, acaban de dar el tributo que todo verdadero francés debe á su soberano; permite que su presidente te corone en nombre de sus Hermanos y que es-

tos te ofrezcan sus juramentos de una fidelidad invariable.»

El presidente puso sobre la cabeza de Su Majestad una corona de acacias y de flores. Tres hurras repercutieron.

Luis Felipe, fué igualmente reemplazado con la misma rapidez y solemnidad. El día 12 de Octubre de 1830, el Gran Oriente envió á las Logias una circular cuyo principio decía:

«UNION — HARMONIA — FRATERNIDAD.»

MM. AA. HH.

La fiesta nacional y masoníca consagrada por el G. O. de Francia para celebrar los memorables días de Julio de 1830 y el feliz advenimiento al trono del rey ciudadano Luis Felipe 1.º, ha sido fijado por nuestro Ilmo. Gr. Pres. adjunto, el mariscal duque de Tarento en el sábado 16 de Octubre.

A esto siguió una apremiante invitación para que una comisión de cada taller tome parte en la solemnidad.

Bajo el rey Luis Felipe, los masones franceses tuvieron mucho cuidado de mostrarse á los profanos con figuras anticlericales. ¡Por el contrario! Los miembros de la Logia Principal se llamaban *discípulos de San Vicente de Paul* y sus circulares estaban adornadas con viñetas que representaban al buen santo y algunas Hermanas de la Caridad recogiendo niños abandonados! En estos últimos años, para ganar votos, han regalado vidrieras artísticas y organos á varias iglesias, captándose á sus parroquianos electores!

A la caída de Luis Felipe, los veletas masones, no tuvieron punto de reposo. El *Monitor* del 7 de Marzo de 1848 relata la contramarcha que hizo una diputación del Gran Oriente para llevar al Gobierno provisional un acto de adhesión á la República, «que es» decían los Hermanos «el gobierno de la masonería,» y la promesa de su concurso incondicional.

Esto no impidió que el 15 de Octubre de 1852, cuando el príncipe-presidente Luis Napoleón preparaba el Imperio, la misma Federación masoníca le enviara una atenta comunicación en la que se leía:

«La Francia os debe su salud; no os detengáis en medio de una tan hermosa carrera, asegurad la felicidad de todos colocando sobre vuestra frente la corona imperial; aceptad nuestros homenajes y permitidnos que gritemos con todo nuestro corazón:

«¡Viva el Emperador!»

Con motivo del nacimiento del príncipe imperial, el Gran Oriente escribió á Napoleón III.

«Señor: El Gran Arquitecto del Universo en su bondad infinita, concedió á Vuestra Majestad una de las mayores alegrías que puede obtener un soberano: él os ha dado un príncipe imperial.

Los votos ardientes de la Francia y los nuestros más sinceros serán realizados. No lo dudéis, Señor, su hijo será digno de vos, digno del gran nombre de Napoleón.»

¡¡Qué hermoso es esto!!

Hoy, las columnas del templo masoníco son las columnas de la República y el sostén de la democracia. No hay republicanos más ardientes, más «*par sang*» que los masones. ¡*Veletas y Palinodias!*

El gran Oriente de Francia ha traicionado á todo régimen por haber sido siempre fiel á su consigna destructora, con razón el Papa León XIII, en su encíclica *Humanae generis*, dijo:

«La masonería es una asociación de malhechores, organizada para destruir los principios esenciales sobre los que descansan todas las sociedades civiles.»

## El Suicidio

Va tomando proporciones alarmantes en Tamaulipas, pues en estos días se han registrado varios casos seguidos. Primero un desventurado que dejó una viuda y tres hijos en la indigencia; después otro individuo y un joven de buena familia que no lograron su intento y por último, un peluquero que se disparó un balazo en el corazón.

Que sigan los tamaulipecos leyendo «El Imparcial» y asistiendo á las escuelas oficiales, si desean acabar con el Estado.

## Accidente Funesto

Antier al medio día, el joven Francisco Sánchez, meritorio de una fuerte casa comercial de esta ciudad donde era muy apreciado por su honradez y actividad, viajaba en un tranvía de la Villa de Guadalupe, y al sacar la cabeza por una ventanilla recibió un terrible golpe contra un poste de esos que están tan fatalmente colocados y que tan funestos accei antes han causado, fracturándose el cráneo.

Atendido con cuidado pudo afortunadamente recobrar por algunos momentos el sentido, que aprovechó para morir cristianamente pocos instantes después.

Reciba su desconsolada familia nuestra condolencia.

## INVITACION

Hemos recibido la siguiente: Los Presbíteros Juan M. Morales, representante del Sr. Cura D. José María Gómez y Pomposo Guerrero, Vicario de C. Lerdo, y los Sres. Wenceslao Bätz y Manuel Meraz tienen la honra de invitar á Ud. á la primera Misa solemne, que con el favor divino celebrará su ahijado el Sr. Pbro. D. Celso Ibarra, en el templo de San Francisco el día 20 del presente á las siete de la mañana. Por la bondadosa acogida que dé Ud. á esta invitación, le anticipan su sincero reconocimiento. Durango, Mayo de 1906.

## LA BANCARROTA DEL

## «Círculo Liberal Español.»

La noche del domingo tuvo lugar en ese círculo una sesión, con objeto de discutir la cuestión de los fondos, de que tanto se ha hablado en estos días, asistiendo solamente los socios.

Asistieron cincuenta, todos ellos, presa de la mayor agitación. Concedióse la palabra á uno de los miembros de la Junta Directiva, para que informara.

El que habló primero fué Don Julio Nieto, quien leyó un dictamen, relativo á las dudas que existían sobre la malversación de los fondos.

Fué recibido con vehementes protestas. Hecho un balance resultó que en caja había solamente CUATRO pesos. El pasivo importaba una regular suma.

Preguntó el comerciante Don Andrés Rojo, fiador de la renta de trescientos cincuenta pesos mensuales, del local que ocupa el Círculo, por qué no se había pagado.

Se le dijo que se había esperado salvar la situación con el producto de las fiestas que se había organizado últimamente; pero que no habían sido suficiente lo colectarlo y, por lo mismo se debían tres meses, ó sea \$1,050.

Protestó el comerciante Rojo, diciendo que se había abusado de su buena voluntad, y varios de los miembros contestaron á su protesta.

Por último, propuso Rojo que cada uno de los presentes obsequiara al Círculo con cien pesos, para salvar la situación y dos que él encabezaría la subscripción.

No tuvo eco su proposición y dijo que haría desocupar el local, aunque lo tuviera desocupado durante el tiempo que falta para el vencimiento del plazo. El local está arrendado por nueve meses.

Se dió un voto de censura á la Mesa Directiva, y varios de sus miembros trataron de abandonar el salón.

Continuaron las discusiones, convirtiéndose en personales, pues todos señalaban como responsables de lo sucedido á los hermanos Rodríguez, uno de los cuales fungía como Presidente del Círculo. Cuatro gendarmes, que desde el principio habían sido pedidos por el Vice-presidente, calmaron el desorden con su presencia.

Propuso Don Julio Nieto un aplauso para los benefactores del Círculo, y su proposición fué aprobada.

Se habló de reorganizar el Círculo y se nombró una comisión para ello.

Don Andrés Rojo renunció inmediatamente á formar parte de ella. Los demás aceptaron; pero muchos que aceptaron, por el momento, van á renunciar, pues creen imposible la reorganización del Círculo.

Fuó muy fastidiosa la elección, pues de los nombrados muchos no aceptaban y otros no eran admitidos.

A la una de la madrugada terminó la sesión.

## EL DIABETIS

Es una enfermedad que debilita considerablemente á los que se encuentran atacados.

La debilidad del organismo haciendo más difícil la curación de esta enfermedad, todos aquellos que padecen deben ante todo buscar un reconstituyente que les devuelva rápidamente sus fuerzas.

Lo encontrarán en el OVO-LECITHINE BILLON que las notabilidades médicas preconizan en esta enfermedad.

Lean las memorias de los Doctores LANGREAU, HUCHARD, MORICHAU-BEAUCHAN y otros que se mandarán gratuitamente á todos aquellos que lo soliciten al Sr. F. BILLON, 46 Rue Pierre Charron, PARIS.

## Por la Capital.

«El Tribuna Católico.»—Hé aquí el sumario de ese interesante semanario que se publica en esta capital (Chavarría 10):

La niña y la rosa. Catecismo de Perseverancia Cristiana. De vida ó muerte. Florecitas espirituales. La abnegación de las Hermanas de la Caridad. Dios mira siempre con benignidad la confianza. Tarjetas postales. Justicia de Dios.

Defunción.—Ha fallecido en esta capital el señor Magistrado de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Lic. D. Manuel Osío.

Con este motivo se ha entulado el nuevo edificio de la Suprema Corte situado en la esquina de las calles de Revillagigedo y Avenida Juárez.

R. I. P.

Acusación.—Carlos Prieto encargado de un corral situado en la calle de Manuel González recibió por orden del dueño del corral con calidad de depósito, guayines, carros y animales de distinta clase.

Dispuso de un guayín y una partida de cerdos que se le confiaron y ha sido acusado de robo.

D. Alberto Díaz Rugama.—Este caballero ha sido acusado por el Sr. Don Miguel González Camargo.

Aquel era apoderado de éste el cual se había hecho de una cantidad de bonos de la deuda pública que, como se sabe, anualmente tienen una utilidad en la fecha que se hace el reparto de dividendos.

Dice el acusador que durante cinco años para nada se había ocupado de los bonos ni tampoco Díaz Rugama había hecho mención de ellos; pero que últimamente registrando sus documentos, encontró los bonos y entonces tuvo la idea de cobrar los dividendos en la Tesorería General.

Así lo hizo y así se le dijo que ya su apoderado los había cobrado y le presentaron recibos, por valor de quinientos pesos firmados por aquél, y en tal virtud presentó su acusación.

Díaz Rugama fué detenido en el juzgado respectivo.

Aun no sabemos si se le abrió partida en la cárcel.

Menores ladrones.—Una turbamulta de rapazuelos asaltó en pleno día la casa de la Sra. Eva Sierra de Molina, callejón de la Esmeralda, y mientras ella estaba en un departamento, los ladronzuelos robaban en otros, pero con el ruido los divisó á la hora en que ya se marchaban cargados de objetos. Avisada á la policía sólo pudo captarse al muchacho Ernesto Ponce de León el cual, con los objetos del crimen pasó consignado al Ministerio Público.

Búsquese el número próximo